



Die „Hausfreunde“ können für Familien- und Vereinsfeiern, Sommerfeste und Weihnachtsveranstaltungen gebucht werden. Sie haben das Augenmerk mit ihrer stimmungsvollen und tanzbaren Musik eher auf das Publikum Ü50 gelegt. Das bedeutet natürlich nicht, dass sie dort verharren, sondern nur, dass es dort eine erhöhte Ambition gibt. Mit Humor und einem Augenzwinkern verbreiten Sie gute Laune auf Ihrer Feier und sind wie die Menschen, die Sie zu Ihrer Feier einladen: Menschen „von nebenan“.

www.hausfreunde-musik.de